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En septembre 2024, l’association Une Souris Verte lançait son
premier podcast : SourisCast. Ce podcast est l’occasion de
partager les réflexions et débats qui animent au quotidien Une
Souris Verte. SourisCast, c’est aussi un média qui donne la
parole aux parents, aux professionnels, aux enfants et à toutes
personnes qui souhaitent s’exprimer sur la question du handicap,
de l’accueil inclusif, et de la place des personnes en situation
de handicap dans notre société.

Découvrez notre nouvel épisode sur le quotidien des familles
concernées par la situation de handicap d’un enfant.

Après un premier épisode qui traitait la question du vocabulaire
autour du handicap, Une Souris Verte a souhaité pour ce
deuxième épisode donner la parole à deux mères, Sonia et
Naima, sur leur parcours, leur quotidien, les défis relevés et
parfois leurs victoires. Un témoignage sincère et touchant qui
aborde aussi bien l’impact sur la vie familiale, l’emploi du temps
et l’organisation au sein de la famille, la scolarité, la socialisation
et les liens avec la fratrie, ou encore le regard des autres sur le
handicap.

SourisCast, disponible sur la plupart des plateformes
d’écoute et de streaming (Deezer, Spotify, Amazon Music, etc.),
c’est un formidable média pour sensibiliser le grand public aux
réalités vécues par celles et ceux concernés par la situation de
handicap. Mais c’est aussi une ressource pour les familles, au
même titre que les autres actions d’accompagnement et
d’information de l’association Une Souris Verte.

«Alors l'impact [du handicap], ça a été un chamboulement dans ma vie,
dans le sens où déjà on ne s'attend pas à avoir un enfant en situation
de handicap. On cherche des solutions […] et on n'est pas outillé pour
ça. On essaye de taper à toutes les portes, on essaye d'en parler à notre
entourage. Et on se retrouve face à un mur quand on en parle à notre
entourage. On a l'impression qu'on fantasme des choses alors que ce
n'est pas du tout ça, qu'on exagère. […] De professionnel en
professionnel, je me suis un peu baladée. J'ai fait des bilans. J'ai essayé
de tirer des sonnettes d'alarme, mais forcément, je n'ai pas eu toutes
les solutions tout de suite. »
Extrait de l’épisode 2 de SourisCast

Nouvel épisode du podcast de l’association Une Souris Verte
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